



Mohnblüten

KEVIN BENDORF

– Inhaltsbeschreibung –

Mohnblüten

Sehr geehrte Leserinnen, sehr geehrte Leser,

vielen Dank, dass Sie sich für meinen Bildband entschieden haben. Dieser enthält eine Anzahl an Mohnblütenbildern in Acrylfarben.

Für die Acryltechnik habe ich mich bei diesem Projekt entschieden, da relativ schnell Ergebnisse hervorgebracht werden und die Arbeiten sehr lange haltbar sind.

Die gesamten Bilder dieses Projektes sind ausschließlich mit Malmessern erarbeitet, es kam kein Pinsel zum Einsatz. Diese Spachteltechnik erlaubt einen gröberen Malstil, welchen ich für diese Bilder explizit erwünscht habe.

Ich wünsche Ihnen nun viel Spaß beim Betrachten meiner Arbeiten.

Ihr

Kevin Bendorf

- Einleitung -

Sehr geehrte Leserinnen, sehr geehrte Leser,

vielen Dank, dass Sie sich für meinen Bildband entschieden haben. Dieser enthält eine Anzahl an Mohnblütenbildern in Acrylfarben.

Für die Acryltechnik habe ich mich bei diesem Projekt entschieden, da relativ schnell Ergebnisse hervorgebracht werden und die Arbeiten sehr lange haltbar sind.

- Introduction -

Dear readers,

Thank you for purchasing my coffee-table book. It contains a number of poppy paintings painted in acrylic colours.

I decided to use the acrylics technique in this project because results can be achieved relatively quickly and are durable over a long period of

time. All paintings in this project are painted with painting knives exclusively; no brushes were used. This spatula technique allows for a rougher style which I explicitly desired for these paintings.

Now, please enjoy my works.

Yours,

Kevin Bendorf

time. All paintings in this project are painted with painting knives exclusively; no brushes were used. This spatula technique allows for a rougher style which I explicitly desired for these paintings.

Now, please enjoy my works.

Yours,

Kevin Bendorf

Poppies VII
10,5x14,8cm; A6
Acryl auf Papier

Poppies VII
10,5x14,8cm; A6
Acrylics on paper



Poppies III
10,5x14,8cm; A6
Acryl auf Papier

Poppies III
10,5x14,8cm; A6
Acrylics on paper



Poppies XV
10,5x14,8cm; A6
Acryl auf Papier

Poppies XV
10,5x14,8cm; A6
Acrylics on paper

